



Jalan Jagalan Jadi Satu Arah

UMBULHARJO (MERAPI) - Arus lalu lintas kendaraan di Jalan Jagalan Kota Yogyakarta diubah menjadi satu arah dari selatan ke utara. Perubahan arus lalu lintas satu arah untuk semua kendaraan itu akan diuji coba mulai Jumat (23/8) hari ini.

"Uji coba sekaligus sosialisasi ke masyarakat pengendara di Jalan Jagalan," kata Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta Agus Arif dalam jumpa pers di Balai kota, Kamis (22/8).

Untuk mendukung uji coba itu, rambu-rambu penunjuk satu arah sudah dipasang di sekitar Jalan Jagalan. Lalu lintas satu arah ke Jalan Jagalan kendaraan dari Jalan Sultan Agung sampai ke utara di Jalan Juminahan akan dimulai hari ini pukul 09.00 WIB.

"Arus lalu lintas satu arah berlaku 24 jam. Kami sudah pasang rambu-rambu lalu lintas untuk mengarahkan penggunaan jalan," tambahnya.

Dia menyatakan perubahan arus lalu lintas di Jalan Jagalan dari sebelumnya dua arah menjadi satu arah adalah masukan dari masyarakat setempat. Dishub Kota Yogyakarta lalu mengumpulkan data-data dan melakukan kajian jalan searah.

Menurutnya secara visi rasio atau perbandingan volume kendaraan yang melintas dengan kapasitas jalan, kondisi di Jalan Jagalan mencapai 0,7 atau masih aman. Namun di Jalan Jagalan menjadi pusat ungkitan ekonomi masyarakat seperti adanya sentra daging sapi dan ayam goreng di tempat itu. "Secara visi rasio masih aman angkanya. Tapi lebar jalan di sana tak luas," papar Agus.

Perubahan arus lalu lintas satu arah di Jalan Jagalan juga untuk mengurangi beban lalu lintas di Jalan Sultan Agung. Dia menjelaskan saat arus kendaraan dua arah di

Jalan Jagalan terjadi kepadatan lalu lintas di ujung selatan jalan karena kendaraan yang menyebar ke Jalan Sultan Agung. Akibatnya ada antrean kendaraan hingga ke simpang empat Gondomanan dan di simpang empat Permata.

Dishub Kota Yogyakarta Windarto menambahkan lebar jalan di Jalan Jagalan sekitar 5 meter. Sedangkan di jalan itu banyak tempat usaha dan jarang memiliki parkir. Oleh sebab itu Dishub Kota Yogyakarta juga mengatur parkir di Jalan Jagalan berada di satu sisi sebelah timur.

(Tri)-a

Tindak Lanjut

Instansi

Kepala Bidang Lalu Lintas

Nedati Amat Sebera Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005